

Giuliana Lucoski

El hermano de Giuliana Lucoski fue el vocero de la familia desde el minuto cero en que su hermana fue ingresada en el Hospital Central luego de sufrir un accidente en el Acceso Sur que la tuvo más de un mes en terapia intensiva, este jueves comunicó las buenas noticias respecto de la salud de la Reina de la Vendimia: la semana que viene podría recibir el alta médica y comenzar su rehabilitación en otra institución.

«Que los mendocinos se queden tranquilos porque Giuliana está muy bien. La semana que viene le queda hasta el martes y desde el miércoles comenzaría con la rehabilitación, estamos muy contentos», declaró el joven en diálogo con «Cada Día» por Canal 9. Este nuevo proceso «será dentro de Mendoza, no afuera como se habló», especificó Nicolás y sumó: «Empezamos otra etapa que va a ser difícil, pero lo ve como un entrenamiento, vamos a estar todos con ella»